



• Vicealmirante Édgar Augusto Cely Núñez  
Director de la Escuela Superior de Guerra

Un siglo de constante actividad registra y celebra el 1 de mayo la Escuela Superior de Guerra, principal centro de capacitación de las Fuerzas Militares de Colombia. Admirada y visitada por delegaciones afines de Iberoamérica y el mundo, unidas por el mismo propósito de ideales, en defensa de la seguridad de nuestros pueblos, es semillero de hombres de armas que le han dado lustre, honor y gloria a la República.

Fue la pródiga mentalidad del general Rafael Reyes Prieto, Presidente de Colombia de 1904 a 1909 quien hizo posible la Reforma Castrense que buscó ante todo, dotar al país de un ejército profesional, de hondo espíritu nacional, garante de la seguridad del Estado y los gobiernos legítimos, respetuoso de los derechos civiles y constructor de la paz. Así, dió vida al claustro de altos estudios.

Cien años de constante y progresiva actividad docente, convierten a la Escuela Superior de Guerra en academia que evoluciona hacia la consecución de la seguridad para la Patria, con la enseñanza y difusión de valores éticos y morales, en defensa de los Derechos Humanos, observancia estricta al Derecho Internacional Humanitario y garantía a la vida de los colombianos. Es, por la precisión de sus objetivos, Alma Máter en la enseñanza de doctrinas estratégicas para la seguridad nacional y respetuosa de la historia y principios rectores de cada Fuerza integrante de las Fuerzas Militares.

El desenvolvimiento de la Institución se identifica en los tiempos nuevos por la presencia armónica de un oficial integral, conciente de su papel histórico, responsable ante las exigencias de la defensa nacional con acato y respeto a la Constitución que nos rige. La fusión Fuerzas Armadas y sociedad civil se da con la preparación de profesionales idóneos en ambos



# Saludo

## Director de la Escuela Superior de Guerra

casos, intelectuales éticos con alto sentimiento de Patria, para servir los supremos intereses de la convivencia nacional.

El intercambio de experiencias en el campo educativo que la Escuela Superior de Guerra mantiene con otros institutos similares del continente americano y del mundo, es básico en la defensa integral de los pueblos que alcanzaron la libertad gracias a la espada del Libertador Simón Bolívar.

El prospecto que procede, orienta a los estudiantes y a la sociedad en general sobre los propósitos educativos de seguridad y defensa nacionales de todo el territorio colombiano, acatamiento a la ley y lealtad a las instituciones legítimas. La sólida instrucción sobre materias científicas modernas tan en boga en la "aldea global" se apoya en la tecnología de punta del tercer milenio.

Con méritos propios, reconocida por la calidad y severidad de sus lecciones, la Escuela Superior de Guerra entra segura a la historia del siglo XXI. Se consolida como primer claustro de pensamiento estratégico y lealtad a la Patria, bastión de la República, líder en educación e instrucción militar y valores humanos. Es ejemplo de superación académica en el convulsionado panorama de la actualidad mundial.

En sus cien años, se instituye en actor central e imprescindible en la búsqueda de la paz para los colombianos. ✎